

Die Schmöllner Outdoor-Galerie zum Fest der Deutschen Einheit wird mit einem Kleeblatt-Konzert eröffnet

Am Tag der Deutschen Einheit findet in Schmölln traditionell das Integrative Straßenfest statt. Ein schöner Anlass, zu dem sich Einwohner der Straße, der Stadt und des Landkreises in all ihrer Vielfalt treffen und zusammen feiern. In diesem Jahr ist natürlich alles anders. Räumliche Nähe ist nicht möglich. Also haben wir Mitarbeiter des Diakonats des Kirchenkreises uns etwas Neues ausgedacht.

In der Gartenstraße befinden sich mehrere Einrichtungen, die für Integration zuständig sind. Mit ihnen zusammen und anderen Partnern gestalten wir eine Outdoor-Galerie. Über 30 Meter weit hängen acht große Banner mit Kunstwerken, die in den verschiedensten Häusern und Kursen entstanden sind. Wir sehen Bilder von mehrfach behinderten Jugendlichen (DRK), Kunstwerke aus dem Wohnheim für psychische Kranke (SHBG), Arbeiten von Künstlern des Vereins FUTURA, des Jugendzentrums theBASE, Werke aus dem Kurs für intuitives Malen und dem Lindenau-Museum. Auch das Seniorenheim hat Bilder gebracht und die Begegnungsstätte der Caritas. Flüchtlingsfrauen aus der Euroschule Altenburg haben eine Patchwork-Decke gefertigt.

Die Galerie ist bis zum 25. Oktober in der Gartenstraße für jedermann zu besichtigen. Der Schmöllner Bürgermeister Sven Schrade eröffnet die Ausstellung am Sonntag den **4. Oktober 2020 um 15 Uhr.**

Im Anschluss findet ein Kleeblatt-Konzert des Kabarettts Wirsing statt. Unter anderem mit Liedern des Baggerführers Gundermann, der auch immer etwas anders war.

Sind sie neugierig, was das ist? Kommen sie vorbei!